



Propriétés Parisiennes | Sothebys International Realty

5 Pièces

186 m²

Réf. PP6-1058

4 300 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE. Paris 3ème arrondissement. Bretagne - Archives nationales. Dans l'un des plus beaux hôtels particuliers du Marais historique, édifié au XVIIe siècle, entre la cour d'honneur et le jardin à la française auquel on accède directement par le perron, un appartement très élégamment rénové par un architecte de renom, d'une superficie de 186,36 m2 au sol (170,07 m2 Loi Carrez). Au calme absolu, ce bien baigné de lumière (Est/ouest) jouit de volumes sont exceptionnels (5.35m de hauteur sous plafond). Un appartement plein de charme et de cachet comprenant une galerie d'entrée, une très belle ...

RARE. Paris 3rd, Bretagne - National Archives. In one of the most beautiful private mansions of the historic Marais, built in the 17th century, located between the main courtyard and the French-style garden, directly accessible via the staircase, a 'turn-key' apartment elegantly renovated by a renowned architect, with a floor area of 186.36 square meters - 2.002 square feet (170.07 square meters - 1829 square feet under the Carrez Law). In absolute calm, this property, bathed in light (East/West), boasts exceptional volumes (5.35m ceiling height). A charming and character-filled apartment ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

